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令和５年度第８回 阿波市教育委員会定例会会議録 
 

１　日　　時　　令和５年１１月２７日（月） 
　　　　開会　午後２時００分 
　　　　閉会　午後２時４５分 
 

２　場　　所　　阿波市役所　本庁　３階　３０６会議室 
　　 
３　出席委員 

教　　 育　　 長　　　髙　田　　　稔 
教育長職務代理者　　　重　清　由　充 
委　　　　　　員　　　大戸井　美　生 

　　　　　　　　委　　　　　　員　　　細　川　敬　雄 
　　　　　　　　委 員　　　森　　　文　彦 
 
４　会議出席者 
　　　　　　　　教 育 部 長　　　森　友　邦　明 
　　　　　　　　教 育 次 長　　　佐　藤　正　彦 
　　　　　　　　教育次長兼教育総務課長　　　酒　巻　達　也 
　　　　　　　　学 校 教 育 課 長　　　前　田　耕　志 
　　　　　　　　社 会 教 育 課 長　　　板　東　　　毅 
　　　　　　　　学校給食センター所長　　　井　内　　　徹 
　　　　（書記）教育総務課課長補佐　　  佐　坂　景　子 
 
５　議題 

（１）給食費の改定について 
（２）阿波市学校給食異物混入対応マニュアルの策定について 
（３）阿波市学校給食における不良品等を納入した場合の措置に関する要

綱について 
（４）令和５年度阿波市一般会計補正予算（第７号）教育委員会所管部分に

ついて　 
（５）令和５年度阿波市一般会計補正予算（第８号）教育委員会所管部分に

ついて 
（６）準要保護の認定について 
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会議の大要は、次のとおり。 
 
【髙田教育長】定例会を開催する旨を告げる。 

 
前回会議録の承認について 

【髙田教育長】前回会議録の承認について何かご意見ございませんか。 

　　〈質　疑〉 

なし 

【髙田教育長】それでは承認いたします。 
 
教育長の報告について 

【髙田教育長】１０月２７日から１１月２７日までの、主だった教育委員会行事について報告。

何かご質問はございませんか。 

〈質　疑〉 
なし 

【髙田教育長】報告を終わり、議事に進みたいと思います。 

 
議案第１号「給食費の改定について」 

【髙田教育長】議案第１号「給食費の改定について」事務局より説明をお願いします。 

【井内学校給食センター所長】給食費の改定について説明。 

【髙田教育長】ただ今の議案第１号についてご質問等ございませんか。 

　　〈質　疑〉 

【大戸井委員】８ページの表の積算基礎のところですが、２７７円☓１．１２３という 

　のは令和５年度平均のものと思いますが、プラス４円とか下のプラス５円というのは。 

【井内学校給食センター所長】これにつきましては、現在、物価高騰して１１５くらい 

　になっているんですが、今後ちょっと上がるだろうということで、１．５％相当分を 

　今後の値上がり幅ということでプラスさせていただいた金額になります。 

【大戸井委員】１．５％相当分を念頭に置いてこの計算になっているんですね。 

【井内学校給食センター所長】そうです。 

【大戸井委員】わかりました。ありがとうございました。 

【髙田教育長】ほかにございませんか。この案件につきましては、運営委員会に諮って承諾さ 

れましたが、決定においてはこの教育委員会になりますので、値上がりしても来年度は保護 

者負担は据え置くということでご理解していただけたらと思います。それではお諮りいたし 

ます。議案第１号「給食費の改定について」は原案のとおり決定することにご異議ございま 

せんか。 
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【各委員】異議なし 

【髙田教育長】異議なしと認め、議案第１号は原案のとおり決定されました。 

 
議案第２号「阿波市学校給食異物混入対応マニュアルの策定について」 

【髙田教育長】議案第２号「阿波市学校給食異物混入対応マニュアルの策定について」事務局 

より説明をお願いします。 

【井内学校給食センター所長】阿波市学校給食異物混入対応マニュアルの策定について説明。 

【髙田教育長】ただ今の議案第２号についてご質問等ございませんか。 

　　〈質　疑〉 

　　　【森委員】今回、１１月に策定したということですが、一覧表の３枚はよく見た記憶が 

あるんですが、どの部分を主に改正したのですか。 

　　　【井内学校給食センター所長】この横長のＡ３の部分は前からありましたが、こちらに 

つきましては、認定こども園等が入っていましたのでその辺を見直したのと、連絡先 

とか細かな部分の整合性がとれてなかった部分がございましたので、その辺を修正し 

たうえで、様式等も作成し、マニュアルとさせていただきました。 

　　　【重清委員】何か異物混入で、レベル１、２、３の中で、子どもたちがレベル１にあた 

るものを見つけて、これは食べれないとなった場合に代替食としてはどんなものがあ 

りますか。 

　　　【井内学校給食センター所長】給食センターが代替食として準備しているのが、ヒート 

レスシチューと言いまして、温めなくても食べれるシチューですね、そういうものを 

レトルトパックで持っています。実際に学校に持って行って食べていただいたことも 

ありますし、今回のナットの件につきましても１日点検日を設けましたので、その日 

につきましては、このヒートレスシチューをすべての学校に配付する形で対応いたし 

ております。 

【髙田教育長】ほかにございませんか。それではお諮りいたします。議案第２号「阿波市学校 

給食異物混入対応マニュアルの策定について」は原案のとおり決定することにご異議ござい 

ませんか。 

【各委員】異議なし 

【髙田教育長】異議なしと認め、議案第２号は原案のとおり決定されました。 

 
議案第３号「阿波市学校給食における不良品等を納入した場合の措置に関する要綱について」 

【髙田教育長】議案第３号「阿波市学校給食における不良品等を納入した場合の措置に関する 

　要綱について」事務局より説明をお願いします。 

【井内学校給食センター所長】阿波市学校給食における不良品等を納入した場合の措置に関す 

　る要綱について説明。 
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【髙田教育長】ただ今の議案第３号についてご質問等ございませんか。 

　　〈質　疑〉 

　　　　なし 

【髙田教育長】それではお諮りいたします。議案第３号「阿波市学校給食における不良を納入 

した場合の措置に関する要綱について」は原案のとおり決定することにご異議ございません

か。 

【各委員】異議なし 

【髙田教育長】異議なしと認め、議案第３号は原案のとおり決定されました。次に、議案第４ 

号および議案第５号につきましては、令和５年第４回阿波市議会定例会に提案予定の案件と 

なります。また、議案第６号につきましては、個人情報が含まれる内容となりますので、会 

議規則第１７条の規定により秘密会とし、非公開としてよろしいか。 

【各委員】異議なし 

【髙田教育長】異議なしと認め、議案第４号から第６号は秘密会とし、非公開といたします。 

 
〈秘密会〉 

 
【髙田教育長】秘密会を解きます。以上で本定例会に付議された議案はすべて終了しました。 

 
その他 

【髙田教育長】委員、事務局に何かあるか尋ねる。 

【前田学校教育課長】第２回中学校部活動地域移行推進協議会について報告。 

【高田教育長】ただ今の報告についてご質問等ございませんか。 

　　〈質　疑〉 

　　　　なし 

【髙田教育長】そのほかございませんか。なければ、以上をもちまして、第８回阿波市教育委 

　員会定例会を閉会いたします。ありがとうございました。 

 

 
閉　　　　　会 
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上記のとおり相違ないことを証明します。 
 
 
 
令和５年１１月２７日 

　　　　　　　 
 

教 育 長 
 
 
教育長職務代理者 
 
 
委　　　　　　　員 
 
 
委　　　　　　　員 
 
 
委　　　　　　　員 

 
 
教育総務課課長補佐


